



Dr. Daniel Henzgen neuer Geschäftsführer der HSE Medianet

Dr. Daniel Henzgen neuer Geschäftsführer der HSE Medianet
Seit August 2013 ist Dr. Daniel Henzgen neuer Geschäftsführer der HSE Medianet. Der 36-jährige verantwortet die Bereiche Marketing und Vertrieb. Er folgt Friedebert Helfrich, der Mitte des Jahres aus der Geschäftsführung ausgeschieden ist. Neben Dr. Daniel Henzgen sind wie bisher Beate Sauder und Markus Nickel Geschäftsführer des Unternehmens. Dr. Henzgen war bislang als Prokurist bei ENTEGA Geschäftskunden zuständig für die Bereiche Key Account Management und Nachhaltigkeit. Davor leitete er bei der HSE AG den Bereich Konzernentwicklung und Vorstandsangelegenheiten. Die HSE Medianet ist eine hundertprozentige Tochter der HSE. Seit der Gründung im Jahre 1996 hat sich die HSE Medianet vom Infrastruktur- und Service Provider zum Lösungsanbieter für alle Fragen der Unternehmenskommunikation entwickelt. Das Unternehmen unterstützt seine Kunden mit flexiblen, sicheren und kosteneffizienten Lösungskonzepten.
HEAG Südthessische Energie AG (HSE) Konzernkommunikation
Frankfurter Str. 110
64293 Darmstadt

Pressekontakt

HEAG Südthessische Energie AG (HSE)

64293 Darmstadt

presse@hse.ag

Firmenkontakt

HEAG Südthessische Energie AG (HSE)

64293 Darmstadt

presse@hse.ag

Der HSE-Konzern ist einer der führenden Energie- und Infrastruktur-dienstleister und mit der Vertriebstochter ENTEGA einer der größten Anbieter von Ökostrom und klimaneutralem Erdgas Deutschlands. Mit unseren Unternehmen ermöglichen wir eine moderne Daseinsvorsorge und leisten einen dauerhaften Beitrag für eine zukunftsfähige Lebenswelt. Zu unseren Aufgaben gehören die regenerative Energieerzeugung, die umweltschonende Versorgung mit Energie und Trinkwasser genauso wie der Bau und Betrieb von Netzen und energieeffizienten Großanlagen.
http://www.pressrelations.de/new/material/docs/101111_20122174187268519.pdf